



Besuch bei Schweinchen Wilbur

Kirchberg. Voller Freude sind die 33 Kinder des Projektes Team5 (Kinder, die noch zwei Jahre bis zum Schuleintritt haben) per Bus zu den Regener Kinderkulturtage gefahren, um sich das Puppentheater „Schweinchen Wilbur und seine Freunde“ anzusehen. Den Bus hatte Apothekerin Katharina Schachenmayer gesponsort. Ge-

spannt schauten die Kindergartenkinder aus Kirchberg zu, als das Schwein Wilbur mit seinen Freunden, der Spinne, der Ratte, der Henne und dem Schaf die Geschichte vom Glück und vom Freunde finden vorspielten. Kräftigen Applaus bekamen die zwei Schauspieler und ihre Puppen von den Kindern.

– bb/Foto: Steffel